

Wettbewerb / Neuer Name - Neues Logo

Seit Jahrzehnten steht das Kürzel SVA für Schweizerischer Verband Medizinischer Praxisfachpersonen.

Das Kürzel führt immer wieder zu Verwechslungen, unter anderem wird die Abkürzung auch für Schweizerische Versicherungsanstalt verwendet.

Auch der Buchstabe «A» im Logo, welcher für «Arztgehilfin» steht, entspricht seit Langem nicht mehr der aktuellen Berufsbezeichnung und ist nicht zielführend.

Der Verband soll deshalb einen neuen Namen bzw. ein neues Kürzel erhalten, aus welchem jedoch weiterhin ersichtlich ist, dass es sich um den Schweizerischen Verband der Medizinischen Praxisfachpersonen (Praxisassistentinnen / Praxiskoordinatorinnen) handelt.

Eure Vorschläge könnt Ihr uns als Einzelperson, Gruppe oder als Schulklasse (mit entsprechenden Kontaktdaten) bis spätestens anfangs März 2024 an die Geschäftsstelle des SVA (sekretariat@sva.ch) schicken.

Die Gewinnerinnen oder Gewinner erhalten einen kostenlosen Eintritt für den kommenden SVA Kongress in Davos, vom 1. – 3. November 2024 und einen zusätzlichen Überraschungspreis. Die Bekanntgabe erfolgt Mitte Jahr.

Wir sind gespannt und freuen uns auf Deine / Eure Vorschläge und Ideen.

Der Zentralvorstand und Geschäftsleitung des SVA